

【家庭数での配付です。】

# 3月 林崎小だより

R5年度 No.11

令和6年3月21日

学校スローガン「自分も人も大切にし、ともに伸びる林崎っ子」

いよいよ、本年度も残りわずかとなりました。明後日からは春休みに入ります。保護者の皆様、地域の皆様には、本年度も本校教育にご理解とご協力をいただき、また、子どもたちを温かく見守ってください、教職員一同、心より感謝しております。来年度もどうぞよろしくお願いいたします。

## 6年生を送る会

3月1日（金）に6年生を送る会を行いました。5年生が計画・準備を進め、学年ごとに6年生とゲーム等で楽しく交流しました。各学年からは、6年生に向けて心のこもったメッセージやプレゼントが贈られました。6年生も他の学年も笑顔あふれる素晴らしい会になりました。



1年生とのフラフープリレー  
**金管クラブ楽器体験**



かわいいプレゼント



素晴らしかった  
5年生の司会・進行



3月5日（火）6日（水）に金管クラブが楽器体験を行いました。

昼休みごとに聞こえていた楽しそうな練習の音、そして、先日、各学級で鑑賞した金管クラブの演奏動画の効果もあつてか、たくさん子どもたちが集まりました。

興味津々で、楽器の説明を聞いたり、楽器に触ってみたりしていました。

## パネルシアター

2月28日（水）に、読み聞かせボランティア「めろんぱん」の皆さんがパネルシアターを開催してくれました。

今年度のお話は「カッパもやっぱりきゅうりでしょ？」というお話でした。

思わずクスッと笑ってしまう楽しいお話で子どもたちも笑顔で聞き入っていました。



※裏面につづく

## 卒業証書授与式

3月14日(木)に、58名の卒業生が巣立っていきました。今年度は、5年生が在校生を代表して参加という形での卒業式となりました。保護者や来賓の皆様、教職員に見守られる中、一人一人が堂々と卒業証書を受け取り、心を込めて「別れの言葉」を伝え、そして、「仰げば尊し」「絆」の2曲を朗々と歌い上げる立派な式となりました。

関係者の皆様に厚くお礼申し上げます。



別れの言葉・「仰げば尊し」・「絆」



卒業証書授与



門出



卒業式を終えた教室で

※ 学校ホームページにカラー版の林崎小だよりを掲載しています。